



Instituto  
de arte  
contemporáneo

## Juana de Aizpuru. Eric Baudelaire, "Letters to Max", en el Museo Nacional Centro de Arte Reina Sofía.

Publicado 21-04-2015



El martes 21 de Abril y el Sábado 25 de Abril a las 19:00 horas se proyectará la película "Letters to Max", con la presencia del autor.

El miércoles 22 de Abril, Eric Baudelaire dará una conferencia sobre, "Dispositivos, colaboraciones y conflictos".

Museo Nacional Centro de Arte Reina Sofía.

"Letters to Max" ha recibido el Primer Premio de la Bienal de Sharjah el pasado mes de marzo, además del Premio Especial del Jurado en el festival DocLisboa 2014 y Porto/Post/Doc 2014.

Esta nueva edición de Intervalos presenta *Letters to Max*, la última película de Eric Baudelaire, así como una conferencia del artista y cineasta sobre las referencias y diálogos transmitidos en su trabajo. La obra fílmica de Eric Baudelaire explora lo indecible a través del despliegue de historias que, entre la memoria personal y la investigación, revelan las contradicciones y tensiones de

la historia reciente. El cine de Baudelaire se construye a la vez que es narrado, abriendo interrogantes y convocando conflictos irresueltos, con una cualidad verbal en la que la falta de imágenes contribuye a abrir el debate sobre aquello que continúa siendo irrepresentable.